



## **COMISIÓN ESPECIAL PARA DAR SEGUIMIENTO A AGRESIONES A PERIODISTAS Y MEDIOS DE COMUNICACIÓN**

2 de Junio de 2011

### **ENCUENTRAN EL CUERPO DE PERIODISTA DESAPARECIDO**

Noel López Olgún reportero de los semanarios Horizonte y Noticias de Acayucan, así como para el diario La Verdad, quien fue reportado como desaparecido el 8 de marzo pasado en Jáltipan, Veracruz fue encontrado muerto este miércoles 1 de junio.

La Comisión Especial para dar Seguimiento a las Agresiones a Periodistas y Medios de Comunicación se solidariza ante este lamentable hecho, con su familia, amigos, y compañeros de trabajo y condenamos enérgicamente este artero hecho de violencia que lastima profundamente a la comunidad periodística nacional.

Volvemos a exigirle al C. Javier Duarte de Ochoa, Gobernador Constitucional del Estado de Veracruz y a la autoridad federal que ha atraído el caso mediante la indagatoria AP/PGR/VER/CTZ/I/293/2011 en relación a la detención del secuestrador y el asesinato del periodista, a que sancionen con todo el peso de la ley al o los responsables de tan cobarde acto y no permitan que quede en la impunidad como muchos otros casos que han ocurrido en el país, que desalientan la denuncia, generan un clima de amedrentamiento y zozobra, propician la autocensura y además vulneran el derecho a la libertad de expresión, el derecho a la vida, a la integridad y a la libertad personal de las víctimas.